
Le professeur Montagné, prix
Nobel  de  médecine,  persiste
et  signe  :  le  virus  a  été
fabriqué en partie !
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France Soir parle de la vérité, et c’est assez rare à cette
époque…
Sur le climat de terreur actuel : les non scientifiques ne
vont  plus  savoir  qui  croire,  il  n’y  a  plus  de  vérité
scientifique  actuellement,  qui  croire  ?

Si les gens ne peuvent plus se fier aux scientifiques pour
les problèmes médicaux, à qui se fier ?

Dans mon groupe de médecins  nous sommes tous convaincus que
pour la covid il y a eu aussi fabrication. Le virus est en
partie artificiel.

Nous  persistons,  mon  collègue  mathématicien  Perez  et  moi,
après avoir développé la recherche il y a bien et le VIH et la
malaria  là-dedans.

Le SARS se serait donc échappé, volontairement ou pas, du
laboratoire. Ces cherchaient des vaccins contre le VIH et le
coronavirus avait été choisi comme vecteur, ils ont choisi un
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virus très transmissible qu’ils pensaient inoffensif.

Autour de nous il y a une certaine intelligence des germes qui
nous entourent, ils savent s’associer.

L’Azithromycine  recommandée  par  le  Professeur  Raoult  est
vraiment  très  importante  pour  diminuer  les  symptômes  du
virus.

Il y aurait donc des “morceaux” de VIH dans le virus actuel,
et d’une taille telle qu’on peut éliminer le hasard.

 

A propos du vaccin ARN Messager de Moderna : ce projet de
vaccin est un projet à long terme et là on demande de le
sortir tout de suite, ce qu’il ne faut pas, on risque d’avoir
des conséquences imprévisibles, par exemple des cancers, on
joue à l’apprenti-sorcier total. Il ne faut pas que l’homme
serve de cobaye,  il ne faut pas que les enfants servent de
cobaye. Il ne faut pas qu’il y ait des morts à cause des
vaccins.
Il y a un risque, on ne peut pas prévoir ce qui va se passer
après les générations 1,2, 3, 4, 5… après les vaccinations.
Non, le vaccin n’est pas la meilleure des solutions face à la
Covid. Il y a des traitements actifs, qui ne coûtent pas cher,
azithromycine, hydroxychloroquine, et d’autres qui ont eu des
effets pour la Malaria qui peuvent peut-être aussi avoir des
effets pour cette infection.

Science  sans
conscience n’est que
ruine de l’âme.

Rabelais

L’intérêt de connaître l’origine de ce
virus c’est de savoir à qui on a affaire
et c’est encore très difficile.

Qu’est-ce  qu’il  est  arrivé  dans  le
laboratoire de Wuhan et dans certains
laboratoires américains dans les mois
qui ont précédé l’épidémie actuelle ?

Le  Professeur  Raoult  a  eu  raison  de  se  défendre,  c’est
incroyable c’est la France qui est la dernière à autoriser la



prescription  d’hydroxychloroquine,  presque  tous  les  autres
pays l’utilisent, pourquoi cet acharnement des opposants du
Professeur Raoult ?

Je  suis  inquiet  car  il  y  a  une  sorte  de  déviation
intellectuelle des élites. Il prend l’exemple de l’autisme
longtemps  considéré  comme  une  maladie  psychiatrique.  Or,
Montagné aurait démontré qu’avec des antibiotiques on peut
obtenir des résultats très intéressants, mais, enfermés dans
leurs certitudes, “on” ne veut pas de ce résultat.

Question du journaliste : “qu’est-ce qu’il y a derrière tout
cela ?”
–Il y a des gens très très puissants. On peut être très
puissant financièrement et tout ignorer de la biologie… Il y
a des gens qui se mêlent de ça, par exemple Bill Gates pour
ne pas le citer, il n’est pas le seul. Il veut faire du bien
mais  il  le  fait  mal…Il  faut  que  les  non  spécialistes
écoutent les spécialistes, ceux qui disent la vérité… Mais
où est la vérité, c’est bien ça le problème !
-Avez-vous peur, aujourd’hui, professeur, d’être interné pour
les propos que vous tenez, comme le professeur Fourtillan ?

-ça va très loin, ça me rappelle ce qui s’était passé dans
l’Union soviétique de Staline. Il ne faut pas revenir à
cette barbarie. C’est honteux pour la France.

–avez-vous peur ?
–je  n’ai  pas  peur,  ce  que  je  souhaiterais  c’est  qu’on
m’écoute… c’est surtout ça. Je suis là pour ça, pour essayer
de trouver la vérité.
-Allez-vous vous faire vacciner aujourd’hui ?

–Non. En fait (avec un rire) j’étais vacciné d’office dans
mon enfance. Non, pas de vaccin anti-covid. Dès que j’ai un
petit symptôme grippal je prends de l’azithromycine et un
peu de plaquenil  parfois…

Il y


